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III^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                                    LAVORI PUBBLICI - INFRASTRUTTURE - ATTIVITA’ PRODUTTIVE - ANNONA 

 

 

 

Verbale      

L’anno duemiladiciotto (2018) il giorno 14 del mese di Dicembre, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la 3^ Commissione Consiliare, indetta in prima convocazione per le ore 10,30 

e in seconda convocazione alle ore 10,45. 

Ordine del Giorno: continuazione lettura “Relazione Attività Servizi anno 2016 – 2017 – 2018”. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario f.f. Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

 

I^ Conv. 

ore 10,30 

II^ Conv. 

ore 10,45  

 

.  

    

Sostituti Note 

1 LO SCHIAVO FILIPPO Presidente P P   

2 PALAMARA ANGELO Vice Presidente A A S. Luciano  

3 FALDUTO ROSSANA Componente P P   Esce ore 11,15 

4 SERVELLI IVAN Componente A P   

5 POLISTINA GREGORIO Componente P P   

6 FATELLI ELISA Componente 
A  

A 
 

 

7 VALIA CARMELA Componente A A   

8 LO BIANCO ALFREDO Componente A A C. Gioia  

9 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A P   

10 FALDUTO SABATINO Componente A A   

11 RUSSO GIOVANNI Componente A A A. Massaria  

12 CONTARTESE PASQUALE Componente A A/P  Entra ore 11,00 

13 ROSCHETTI ANTONINO Componente A A/P  Entra ore 11,10 

14 TOMAINO ROSARIO Componente A P   Esce ore 11,00 

15 
TEDESCO 

FRANCESCANTONIO 
Componente 

A A 
 

 

16 FIORILLO MARIA Componente P P   

 

 



 

Presiede la seduta il Presidente Filippo Lo schiavo il quale, alle ore 10,30 chiama l’appello in prima 

convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama alle ore 10,45 e dichiara 

aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso continua la lettura della Relazione Attività Servizi anno 2016 – 2017 – 2018 già iniziata 

nella precedente seduta di Commissione Consiliare. 

Commissario Maria Fiorillo: in data odierna ho letto sul quotidiano La Stampa che vi sono 

nuovamente infiltrazioni alla Biblioteca Comunale, visto che alcuni lavori erano stati già realizzati 

ed ora sono stati stanziati altri fondi per ripristinare lo stato dei luoghi alla Biblioteca stessa, vorrei 

sapere quali lavori saranno fatti con detti fondi, se si interverrà nuovamente sulle problematiche che 

dovrebbero essere già risolte con i lavori già fatti in passato, o sono emerse nuove problematiche 

che nulla hanno a che vedere con le problematiche di prima.  

Commissario Claudia Gioia: è notizia odierna che ieri sia nato un Comitato di Coordinamento 

relativamente al Progetto Croce Nivera, vorrei capire di che si tratta, che progetto sia, a che punto è 

l’iter.   

Il Presidente  dopo l’intervento dei Commissari riprende la lettura della relazione sopra citata. 

 

Il Presidente Filippo Lo Schiavo alle ore 11,25 chiude l’odierna Commissione Consiliare e viene 

convocata come da calendario. 

 

 

          

             Il Presidente                                                                         Il Segretario f.f. 

        F.to  Filippo Lo Schiavo                                                      F.to  Saveria Nicolina Petrolo  


